Perros de la raza Basenji

El Basenji es un perro muy diferente a las otras razas. Su apariencia externa es algo similar a los podencos, excepto que mantiene la cola enroscada sobre la espalda, típico de las razas que han regresado a la naturaleza. Otras características de la raza, que aunque no es única entre los perros sí es interesante, es que no ladra.

Orígenes del perro Basenji

El Basenji es natural de África, de la región central donde se encuentra la República Democrática del Congo. Se estima que fue conocido en las cortes de los faraones egipcios. Este perro se usaba en su tierra natal para cazar presas menores. Se llevó el primer ejemplar de esta raza a Inglaterra en 1895, llegando el primero a los Estados Unidos en 1941. Al Basenji en inglés se le conoce por "Basenji"; también se le ha llamado "Belgian Congo Dog".

Basenji como mascota

Un perro muy interesante como mascota. Peculiar de este perro es que no emite el olor típico de los otros perros. Cuando son pequeños son algo traviesos y les gusta morder, y de esta forma destruir, todo lo que encuentran. Sin embargo, una vez que ese período pasa, llegan a ser una gran mascota. Aunque el espíritu intranquilo y juguetón lo mantienen por vida. Por lo general son buenos con los niños de la casa, aunque de acuerdo a algunos expertos es más apropiado en un hogar de adultos. Demuestra deseos de complacer a su amo.

A este perro no le hace mucha gracia el agua. Se baña el mismo pasándose la lengua como lo hacen los gatos. Lo cual hace que el mantenimiento del pelo sea mínimo. Se le debe permitir hacer ejercicio lo más a menudo posible.

Videos de perros Basenji

{youtube}-mMPuLL7muU{/youtube}

Federaciones caninas de Basenji

Relación de federaciones caninas que reconocen esta raza. Referencias útiles para estimar la popularidad de esta raza, el esfuerzo realizado por mantenerla definida, obtener asesoramiento antes de adquirir un cachorro de sangre pura, y ver esta raza competir. Al Basenji usualmente lo asignan a los Perros Hound. American Kennel Club: AKC (Estados Unidos). Primer registro en 1944. United Kennel Club: UKC (Estados Unidos). Reconocido en 1948. The Kennel Club: KC (Gran Bretaña). Canadian Kennel Club: CKC (Canadá). Federation Cynologique Internationale: FCI (Bélgica, con federaciones afiliadas en prácticamente todo el mundo).

Las medidas del Basenji

Las medidas varían entre las diferentes federaciones caninas del mundo. Presentamos cifras relativas que dan una idea del tamaño y forma de la raza. Si desea exhibir su perro, consulte las medidas de la federación donde desea competir.

http://www.guiadog.com Potenciado por Joomla! Generado: 20 July, 2018, 22:08

OREJAS: Pequeñas. Las mantiene erectas.
PELO: Corto, sedoso.
COLOR DEL PELO: Blanco y negro, blanco y castaño (desde castaño amarillento claro hasta castaño oscuro). Los de dos colores son blancos en las puntas de las extremidades y la cola, y en el pecho. También pueden ser todo blanco, todo negro y todo castaño.
COLA: No muy larga. La mantiene enroscada en una o dos vueltas sobre la espalda.
LTURA: A la cruz o los hombros: Los machos de 41 a 43 cm (aproximado de 16 a 17 pulgadas). Las hembras de 38 a 40 cm (aproximado de 15 a 16 pulgadas).
PESO: Los machos de 11 a 13 Kg (aproximado de 24 a 33 libras). Las hembras de 8 a 10 Kg (aproximado de 20 a 25 libras).
CAMADA: Usualmente la camada es de seis a siete perritos. Se registran camadas de hasta 12 cachorritos.
LONGEVIDAD: Usualmente de 11 a 12 años.
Foros sobre los perros del Basenji
Fotos de los perros del Basenji

http://www.guiadog.com Potenciado por Joomla! Generado: 20 July, 2018, 22:08